抱きながら 幼少期から周 来ました。 名寄と

去年の春、

私は新

の期待を胸に

て良かったことは

して、その人に抱い

様々な活動を通

学生リーダーを務め ました。その経験で

の声掛けとともに手

がとう!」と感謝を 会楽しかった!あり 運動会後には

奥山優斗

運動

と思います。

ながら、

大学生活

大丈夫そう?」など

ちました。だからこ そ、自然豊かな名寄 いるような地域で育 していました。 での生活を楽しみに 4月の入学式、 囲まれて

張感とワクワク感を もって名寄市立大学 の降っている中、 ウォークなど、 は ような授業の中で 業があります。その の自然を生かした授 の鬼ごっこ、スノー ることができたこと 社会保育学科で 川遊び、森の中で 普段関わらない

、入学しました。名 る機会がありまし クラスメイトと関わ ぶことの楽しさを知 自然の中で仲間 れた運動会で、 育学科だからこそ出 間とともに童心に返 した。久しぶりに、仲 多くの発見がありま が共通していたり、 れたり、好きなもの 全く違う一面がみら ていたイメージとけ しむことは、社会保 目一杯遊びを楽 環で行わ 私は かつ か、 ていない人も「準備 企画運営に

を進めました。 いながらより良い運 ねて、互いに助け 考え、問題解決に対 な意見が出まし 動会にしようと準備 る上での問題を共に 1人いませんでし 向に否定する人は誰 企画運営の班で話 て話し合いを重 企画を実現させ その意見を真 をする際、 関わっ 伝ってくれました。 を楽しんでいきたい

伝えてく れるあた たかい仲

仲間の大切さを知る

からも、 ら良か 大切に 仲間との 心の底か 関わりを す。これ たと感じ 会えて、 間達と出